

tn de La Rinconada

Todo listo para el concurso de agrupaciones de carnaval

El teatro Antonio Gala acoge a las 30 agrupaciones que participan en el certamen provincial



Prestaciones y dotaciones públicas para la ciudadanía

Nuevas infraestructuras permiten al municipio mirar de frente al futuro

● Javier Fernández: "Tan importante como la ejecución de las obras son los puestos de trabajo que se crean lo que ayuda a plantar cara a la crisis"

● El tramo intermedio del Paseo del Almonazar se encuentra en plena fase de ejecución. Su finalización culmina un proyecto histórico para la localidad



NUEVAS TECNOLOGÍAS

La Rinconada se une al programa de la Junta 'Andalucía Compromiso Digital'

Eliminar la brecha digital y, por tanto, facilitar el acceso a las nuevas tecnologías a todos los ciudadanos, es el objetivo del programa 'Andalucía Compromiso Digital'

que ha puesto en marcha la Consejería de Economía, Innovación y Ciencia y al que se ha adherido el Ayuntamiento.

Para ello, el Consistorio ha firma-

do un convenio como entidad colaboradora de esta iniciativa. El alcalde, Javier Fernández, y la directora general de Servicios Tecnológicos y Sociedad de la Información de la

Junta de Andalucía, Eva Piñar, han dado a conocer el proyecto durante un acto en el Centro Andaluz de Compromiso Digital. A la reunión, también asistieron la delegada de Formación y Empleo, Raquel Vega, y la delegada de la consejería de Economía, Innovación y Ciencia en Sevilla, Francisca Amador.

Pág. 5

El municipio recibe los fondos Foran-Empleo Autónomo

La directora provincial del SAE, Aurora Cosano, y el alcalde, Javier Fernández, presentan esta nueva línea de crédito



Pág. 7

Licitadas las obras para ampliar el colegio Blanca de los Ríos y modernizar el Guadalquivir

Un espacio vivo, en constante crecimiento, un referente cultural en la provincia

A fondo

A pesar del gran esfuerzo presupuestario de la última Legislatura en lo que a dotaciones se refiere, con más de 70 nuevas instalaciones, el Ayuntamiento sigue apostando por invertir en infraestructuras, como garantía de progreso y prosperidad para La Rinconada

La Rinconada prosigue su modernización para "mirar de frente al futuro"

El Ayuntamiento destina en sus presupuestos para 2012 17 millones de euros para inversión lo que le permite, además de crear nuevas infraestructuras que benefician directamente al municipio, dinamizar la economía con la creación de puestos de trabajo y la redistribución de las riquezas

La Rinconada ha experimentado en la última legislatura una transformación sin precedentes que ha permitido al municipio dar un salto cualitativo y cuantitativo en infraestructuras de distinta índole, situando a la localidad en la vanguardia de la provincia y posibilitando que sus vecinos y visitantes destaquen, entre las características del municipio, la calidad de vida como seña de identidad.

En total, fueron más de 70 las nuevas dotaciones públicas que se pusieron a disposición para el disfrute ciudadano lo que, según el alcalde, Javier Fernández, supone un gran esfuerzo, máxime en tiempos de crisis. "La Rinconada no es una isla pero el esfuerzo inversor, la apuesta decidida de un equipo de Gobierno local comprometido con su ciudadanía y el respaldo de otras Administraciones, como la Junta de Andalucía, hizo posible la mayor modernización de la historia de la localidad".

Para Fernández, la gente puede estar "orgullosa", aunque la labor del Consistorio no cesa. "La pasada Legislatura supone un punto y seguido en el esfuerzo inversor de La Rinconada, ya que, para 2012, ponemos sobre la mesa 17 millones de euros destinados a este fin, que permitirán mirar de frente al futuro y seguir avanzando en prestaciones e infraestructuras públicas al servicio ciudadano".

La apuesta económica se nutre de fondos propios y de aportaciones de otras Administraciones a través de políticas transversales que respaldan y enriquecen el presupuesto público al servicio de ese fin. En este sentido, hay que añadir las inversiones que



El segundo tramo del bulevar resultante del soterramiento del arroyo Almonazar se encuentra en plena ejecución.

INFRAESTRUCTURAS

El segundo tramo del Bulevar del Almonazar, en plena ejecución

Las obras, que está llevando a cabo la empresa UC-10, constituyen una inversión de dos millones

La segunda fase del soterramiento del arroyo Almonazar, que enlaza la primera y la tercera, ya abiertas al público, se encuentra en plena ejecución, sobre un tramo de 415 metros, desde la antigua pasarela del colegio Maestro Antonio Rodríguez hasta la nueva rotonda de la calle San José.

Las obras las lleva a cabo la empresa UC-10, con un presupues-

to de dos millones de euros, con la idea de seguir la línea marcada en las fases anteriores, creando un nuevo espacio urbano que se integra en el municipio aprovechando el reacondicionamiento del cauce y que se ha convertido en un elemento representativo de la población, que proyecta a La Rinconada como una ciudad de referencia, moderna y respetuosa con el entorno medioambien-

tal. En concreto, se contemplan áreas de esparcimiento para que los mayores practiquen ejercicios y para que los pequeños jueguen, así como áreas de descanso con bancos y jardines. "Actualmente, se está llevando a cabo una primera etapa de replanteo de los bordillos en las zonas de parque, mientras que, en los viales, se están colocando las primeras capas de firme", como señala el delegado municipal de Urbanismo, Francisco Manuel Díez. Una vez finalizadas, las obras de la segunda fase van a permitir la des-

en estos momentos se están ejecutando y que superan los 10 millones de euros, como el Plan OLA, que mejorará los colegios Blanca de los Ríos y Guadalquivir; la nueva fase de la autovía de Acceso Norte, el Plan Encaminad2, que permite el arreglo de caminos rurales, o la fase intermedia del Paseo del Almonazar.

Además, independientemente del avance que generan las inversiones, también permiten dinamizar la economía creando demanda de empleo y generando puestos de trabajo. "Tan importante como la ejecución de las obras son los puestos de trabajo que se crean para llevarlas a cabo, lo que ayuda a plantar cara a la crisis y permite que se mueva el mercado", subraya el primer edil. Entre las infraestructuras que se van a llevar a cabo se encuentran las actuaciones en el Parque de Las Graveras, el Skate Plaza, la primera fase de Pago de Enmedio, la Biblioteca de La Rinconada, un nuevo colegio o el inicio de los trabajos para la rehabilitación de la Hacienda Santa Cruz, sin olvidar la culminación de 100 nuevas viviendas públicas que se están ejecutando en el Acceso a Pago de Enmedio. Como explica Javier Fernández, "hablamos de centros educativos, edificios con fines culturales, y zonas de diversión y esparcimiento en convivencia con el medio ambiente, lo que refleja de manera inequívoca lo que son las prioridades de este Gobierno y de las políticas de actuación que marca respecto a la ciudadanía".

congestión de tráfico en las calles aledañas al paseo, favoreciendo un desplazamiento más corto y rápido. Las zonas más antiguas de la calle Los Carteros y vías próximas como la calle Valencia se librarán de las barreras físicas del 'muro' y tendrán salida al bulevar. Además, el Centro Ocupacional Torrepevas tendrá su entrada principal por el Paseo del Almonazar. Con el segundo tramo, el global del paseo quedará vertebrao por una zona central peatonal junto a la que discurre el carril bici que permite los transportes alternativos y favorece la intermodalidad permitiendo enlazar, a través del bulevar, las dos estaciones de ferrocarril con la Avenida de La Unión y con el núcleo de La Rinconada.

La nueva biblioteca consta de un presupuesto de 642.716 euros, que será financiado por el Ayuntamiento, la Junta de Andalucía y la Diputación



El Consistorio destina a las Graveras 3.5 millones de euros, de los que 2.3 provienen de fondos FEDER para formación, empleo y sensibilización

En La Unión, se están resolviendo las diligencias oportunas y los trámites necesarios para seguir con el calendario de actuaciones previsto

EN EL ACCESO A PAGO DE ENMEDIO

La nueva biblioteca inicia la cimentación y el saneamiento

Las obras para la construcción de la nueva biblioteca en los suelos de La Rinconada, en la zona de Acceso a Pago de Enmedio marchan según lo previsto y, después de proceder a la limpieza del solar y a realizar los movimientos de tierra pertinentes, se ha iniciado la cimentación y el saneamiento de las instalaciones, lo que supone el paso previo al comienzo de la estructura.

Como destaca el delegado de Desarrollo Económico del

Ayuntamiento de La Rinconada, Juan Carlos Expósito, "las actuaciones siguen los plazos previstos y, si no se produce ningún contratiempo, en aproximadamente un mes se podrán ver los primeros pilares y, en doce meses, se darán por concluidas las obras".

El proyecto supone una inversión de 642.716 euros, de la que el municipio recibe 216.000 euros de la Consejería de Cultura de la Junta de Andalucía, mientras que el resto

se financia a través de la Diputación de Sevilla, con los fondos provinciales 2012, y por el propio municipio.

"Esta inversión es una nueva apuesta local por la cultura y la educación e implica la generación de puestos de trabajo durante su período de ejecución", afirma la responsable local de Cultura, Nadia Gallardo.

El centro se emplazará en la avenida de La Unión y triplicará la



Las obras siguen el ritmo previsto y estarán listas en unos 12 meses.

superficie de la actual sala ubicada en el Centro Cultural Antonio Gala, de modo que de 200 se pasa-

rá a 600 metros cuadrados, lo que permitirá ampliar las estancias y actividades que acoja el edificio.

15 HECTÁREAS



Imagen de las obras en la antigua gravera de Los Labrados.

El futuro Parque de las Graveras toma forma

El futuro Parque de las Graveras sigue tomando forma y el primer paquete de actuaciones, que lleva a cabo Soderinsa, se encuentra muy avanzado y podría finalizarse en el mes de abril. Entre las acciones que engloba se encuentra la construcción del primero de los tres pabellones de los que dispondrá el parque, así como las zonas verdes del área norte y los accesos a las futuras instalaciones.

Por otro lado, se va a proceder a licitar una acción complemen-

taria diferenciada en el tiempo, que ampliará el proyecto y que supondrá una inversión cercana a los 3.5 millones de euros, de los que 2.3 serán subvencionados por los fondos FEDER y se destinarán a infraestructuras, formación, empleo y sensibilización, todas ellas en torno a un eje central que es el proyecto de recuperación de la antigua gravera de Los Labrados, para convertirla en un parque de 15 hectáreas, multifuncional relacionado con el deporte, la naturaleza y las acti-

vidades acuáticas. La creación de este parque metropolitano permitirá nuevas oportunidades de ocio, cultura y de empleo. Su diseño se ha realizado para que integre diversas zonas, todas ellas vinculadas al agua, la naturaleza, el deporte y la aventura. El protagonista central es el lago artificial, un acuífero producido por las excavaciones de grava, que habrá en el centro y para el que se creará una escuela deportiva y en el que se podrá practicar remo o piragüismo.

Asimismo, se dispondrá de dos circuitos principales que bordearán la balsa de agua por su cara interior y exterior, que a su vez se desdoblaron en caminos secundarios en las zonas más utilizables, generando distintas estancias de juegos de niños, adultos y merenderos, entre otras. También dispondrá de embarcadero y de miradores en las mejores vistas paisajísticas. El espacio dotacional se vertebrará en cuatro pabellones en donde se ubicarán la recepción, vestuario, cafetería, áreas de descanso y un club deportivo. "Los ciudadanos podrán hacer footing, ir en bicicleta, hacer gimnasia o dar un paseo en lo que se convertirá en el pulmón verde de la localidad", como ha destacado al respecto el alcalde, Javier Fernández.

PRESENTE Y FUTURO

La Unión prosigue acercando los dos núcleos de población

Las actuaciones en Pago de Enmedio siguen su marcha. A infraestructuras ya consolidadas, como la Central Mixta de Seguridad, ya en funcionamiento, se suman otras como los 100 pisos en alquiler y venta o la nueva biblioteca, que van dando forma a la principal zona de expansión del municipio y respaldan el compromiso del Gobierno con la ciudadanía.

De igual forma, desde que el pasado mes de mayo se abriera la Avenida de la Unión, la principal arteria que sirve de nexo entre los dos núcleos, se han prolongado los trabajos en el resto del viario de la primera sectorización de Pago de Enmedio y en el primer tramo de zona verde, que contempla distintos caminos peatonales y carriles bici, que enlazan con los demás que articulan la Unión, así como un lago central.

En este momento, el Ayuntamiento está desarrollando gestiones de documentación para la recepción de las obras y



Vista aérea de la Avenida.

resolviendo las diligencias oportunas y los trámites necesarios para continuar el calendario de actuaciones previsto.

El delegado municipal de Urbanismo, Francisco Manuel Díez, ha comentado al respecto que "desde el Ayuntamiento estamos dando los pasos necesarios para que este proyecto continúe avanzando, desde la óptica que entendemos que, no sólo se trata de una importante vía de desarrollo para la localidad, sino también un importante yacimiento de empleo en lo que a actuaciones para la transformación de la zona se refiere".

SALUD

La unidad clínica de La Rinconada obtiene la certificación de calidad por su gestión

Esta acreditación reconoce los avances en iniciativas vinculadas a la seguridad del paciente o la prevención de infecciones



El director de la Zona Básica de Salud, Pedro Moreno, recoge la placa que certifica la calidad sanitaria de la unidad.



El Centro Cultural de La Villa acogió el acto de entrega de los distintivos que acreditan la certificación de calidad sanitaria en nivel

avanzado de la Unidad de Gestión Clínica de La Rinconada, un reconocimiento otorgado por la Consejería de Salud, a través de la

Agencia de Calidad Sanitaria de Andalucía, tras un proceso de acreditación que se ha desarrollado entre mayo de 2010 y

diciembre de 2011.

El acto estuvo presidido por el alcalde, Javier Fernández, quien estuvo acompañado por el delegado provincial de la Consejería de Salud, Tomás Martínez, el director gerente de la Agencia de Calidad Sanitaria, Antonio Torres y el director gerente del distrito sanitario Sevilla Norte, Álvaro Nieto.

En palabras del primer edil, "esta certificación viene a reafirmar el excelente trabajo que realizan los profesionales que componen la unidad y supone un reconocimiento a su esfuerzo y dedicación a la hora de velar por la salud de los vecinos de La Rinconada". Además, continúa, "estos distintivos también ponen en valor la amplia cobertura sanitaria de la que dispone el municipio, donde en cuatro años hemos conseguido contar con dos nuevos centros de salud totalmente equipados, modernos y avanzados para refor-

zar y garantizar el bienestar de los ciudadanos".

Por su parte, Martínez destacó algunos aspectos "en los que la unidad va a la vanguardia como son los relacionadas con la seguridad del paciente, la participación en proyectos de investigación y en el

"Este reconocimiento sitúa a La Rinconada a la vanguardia en materia de salud"

impulso de iniciativas de calidad que se ponen a disposición de otros centros de la sanidad pública o el fomento de las medidas de higiene para prevenir infecciones", medidas que le han llevado a obtener también el distintivo 'Manos Seguras' que otorga el Observatorio para la Seguridad del Paciente.

INFRAESTRUCTURAS

Concluyen las obras para regenerar la escena urbana

El Ayuntamiento ha invertido 200.000 euros para asfaltar y rehabilitar 14.480 metros cuadrados de vía pública

Las obras de asfaltado y rehabilitación de la vía pública del municipio han finalizado, después de una inversión de 200.000 euros y un total de 14.480 metros cuadrados de calles. Las actuaciones, que ha coordinado el área de Vía Pública con la colaboración de Urbanismo y Desarrollo Económico, han permitido renovar el asfalto en la Carretera Bética, desde la calle Madrid hasta la rotonda del cruce con calle San Juan; Cultura, desde la intersección con la calle Madrid hasta la rotonda del instituto Carmen Laffón, y hasta el cruce con la calle Batalla de Lepanto, Carretera Bética, desde Virgen de la Esperanza hasta Virgen del Pilar, y las vías Juan Valera, San Juan de Rivera, Hernán Cortés,



Una de las calles regeneradas ha sido la calle Cultura.

Carretera Nueva, Veracruz, Hermanos Machado, además de la zona de aparcamientos frente a pisos de Anunciación, paralelo a la calle Casa del Sueño.

"Con estas actuaciones vuelve a quedar patente el compromiso

del Gobierno local con el mantenimiento del viario del municipio y, paralelamente, nos permite dinamizar la economía con la creación de puestos de trabajo", señaló el edil del ramo, José Manuel Romero Campos.

VÍA PÚBLICA



En torno a veinte personas trabajan en la recogida de las naranjas.

Recogida de naranjas de los árboles situados en la Vía Pública

El área de Vía Pública sigue llevando a cabo la recogida de naranjas de los árboles que se encuentran en calles, plazas, parques y edificios de titularidad pública del municipio. En torno a veinte personas se encuentran empleadas en dicha labor, en la que esperan recoger más de 100.000 kilos cuyo des-

tino serán diversos. Así, por un lado, la pulpa se empleará en la industria alimentaria para confitar mermeladas de naranja amarga, mientras que el fin último de la cáscara será convertirse en pólvora. Además, también se emplearán en la elaboración de algunos productos químicos.

EMPLEO

Los nuevos fondos FORAN-Empleo Autónomo se presentan en La Rinconada

La directora provincial del SAE, Aurora Cosano, anuncia por primera vez estos incentivos en la provincia de Sevilla. Esta nueva línea de crédito cuenta con una dotación de 25 millones de euros para fomentar el empleo y promocionar la labor de los trabajadores autónomos

El alcalde de La Rinconada, Javier Fernández, acompañado de la delegada provincial de Empleo de la Junta de Andalucía, Aurora Cosano, la directora provincial de Andalucía Emprende Fundación Pública Andaluza, Isabel Pérez Peña, y la directora de la oficina de La Caixa en San José de La Rinconada, María del Rocío Cáceres, ha presentado a emprendedores, profesionales y trabajadores autónomos los nuevos fondos FORAN-Empleo Autónomo, una línea de crédito que cuenta con una dotación presupuestaria de 25 millones de euros.

En palabras del primer edil, "la colaboración entre lo público y lo privado es imprescindible para poner todos los recursos disponibles a vuestro servicio y al de la lucha contra el desempleo. En La Rinconada, en los últimos cuatro años, se han creado más empresas de las que se han destruido gracias a la diversificación de esfuerzos en sectores como la aeronáutica, la



El alcalde y la delegada provincial de Empleo de la Junta presentaron los fondos FORAN-Empleo.

construcción, el comercio o la agroalimentación".

Por ello, continúa Fernández, "tiene mucho mérito ver a tantos representantes del tejido empresarial que quieren seguir arries-

gándose para montar una empresa y que toman en consideración esta nueva idea de financiación para lograrlo".

Los fondos FORAN tienen como objetivo fomentar el

empleo y promocionar que los trabajadores autónomos tengan mayor facilidad para acceder al crédito y desarrollar proyectos empresariales que contribuyan a la sostenibilidad social, económica

o medioambiental de Andalucía.

"La agilidad y rapidez a la hora de gestionar estas ayudas es primordial para que el crédito acabe llegando a manos del emprendedor y éste pueda iniciar su actividad o mantener su idea de negocio", señaló Cosano durante su intervención.

El importe máximo de los créditos que se aprobarán con cargo al fondo FORAN-Empleo Autónomo será de 25.000 euros por proyecto o solicitud, hasta un máximo de 50.000 euros por pro-

El importe máximo del crédito será de 25.000 euros por proyecto o solicitud

fesional autónomo.

Los interesados podrán presentar sus solicitudes en las oficinas de La Caixa o en cualquiera de los Centros de Apoyo al Desarrollo Empresarial (CADE), donde recibirán un asesoramiento personalizado para la preparación de las solicitudes de financiación y la documentación adicional a presentar.

COMERCIO

Nueva línea de ayudas al tejido empresarial del municipio

Un grupo de comerciantes de la localidad asiste a la presentación de un programa de subvenciones para inversiones y para facilitar la obtención de mayor liquidez a la hora de financiar proyectos

El delegado provincial de la Consejería de Comercio, Turismo y Deporte, Francisco Díaz Morillo, y el delegado de Comercio y Agroindustria, Sergio Padilla, han presentado en el Centro de Estudios Empresariales de La Rinconada el Fondo Reembolsable de Apoyo a Pymes Turísticas y Comerciales que tiene en marcha la Junta, y que ha ampliado este año su cuantía hasta los 150 millones de euros para facilitar el acceso a la financiación de las empresas

para el impulso de nuevos proyectos en el conjunto de la comunidad

El Fondo Reembolsable de Apoyo a Pymes tiene una cuantía de 150 millones de euros

andaluza.

Como explicó Morillo, esta línea de créditos reintegrables, abierta

por el Gobierno autonómico en el año 2009, responde "a uno de los aspectos más demandados por los empresarios andaluces en estos momentos para superar la crisis" como es la falta de liquidez y, además, "constituye un cambio en la filosofía de la Junta a la hora de prestar ayuda".

En su opinión, este fondo, que ha incrementado su dotación este año en 30 millones, "propicia el paso de un formato de subvenciones al de incentivo, mucho más eficiente,



Francisco Díaz Morillo y Sergio Padilla presentaron el proyecto a los empresarios.

garantista y productivo para las partes implicadas". Asimismo, recordó que la Junta suscribió hace unos meses un convenio con Cajasol-Banca Cívica para "agilizar la concesión de los créditos y facilitar a los emprendedores la obtención de mayor liquidez".

Por su parte, Sergio Padilla indicó que esta línea de apoyos "es una oportunidad al alcance de toda

empresa turística o comercial" para llevar a cabo iniciativas de creación, ampliación o remodelación de establecimientos; adquisición de equipamiento, mobiliario y sistemas de seguridad; implantación de sistemas de calidad; mejoras de accesibilidad, ahorro energético y eliminación de residuos; instalación de nuevas tecnologías; y mejora de la comercialización.

JUVENTUD

El Ayuntamiento pone en valor los programas dirigidos a los jóvenes

El director general del Instituto Andaluz de la Juventud, Raúl Perales, visita el municipio para conocer de primera mano los proyectos que el Gobierno local ejecuta en esta materia



El director general del IAJ fue recibido por el alcalde en el Ayuntamiento.

El alcalde de La Rinconada, Javier Fernández, acompañado de la I Teniente de alcalde, Raquel Vega, y la delegada de Juventud, Trinidad Romera, recibió en el Ayuntamiento al director general del Instituto Andaluz de la Juventud, Raúl Perales, y al coordinador pro-

vincial de la entidad, Francisco Bernal, para analizar la programación y las políticas de Juventud que el Gobierno local desarrolla en beneficio de los jóvenes.

Durante el encuentro, Fernández defendió "nuestra apuesta y nuestra confianza en la juventud como



Visitando los graffitis expuestos en los muros de la calle Los Azucareros.

motor del cambio y del progreso de una sociedad activa y preparada. Su implicación a la hora de construir el presente y dibujar el futuro del municipio se traduce en la generación de nuevas oportunidades y políticas concretas en formación, empleo, vivienda, cultura, y por

supuesto, ocio y tiempo libre".

Así, Perales conoció de primera mano algunos de los programas de más éxito entre la juventud rinconera como Diversia 180°, el programa de voluntariado, los campamentos o la Red Creajoven, "iniciativas que sitúan a La Rinconada como un

referente de la dinamización y la participación de los jóvenes y que ponen de manifiesto su papel protagonista a la hora de construir su propio proyecto de vida".

Diversia 180° es el programa de mayor acogida, seguimiento y participación por parte de los jóvenes y adolescentes rinconeros, "quienes disfrutan de una oferta de ocio nocturno que incluye actividades tan

El programa Red Creajoven reunió más de 1.500 visitantes en torno a la creación

diversas como talleres, exhibiciones, o nuevas tecnologías", tal y como apuntó el primer edil. Asimismo, continúa, "la Red Creajoven es el último gran logro de la concejalía de Juventud, ya que en su última edición congregó a más de 1.500 visitantes en torno a actividades de creación cultural como el baile, los conciertos o los graffitis".

Finalizada la reunión, visitaron algunas de las instalaciones que el Ayuntamiento pone a disposición de los adolescentes, tales como el nuevo Punto de Información Juvenil del núcleo de La Rinconada, el centro joven 'La Estación' o el Centro Cultural de La Villa.

FORMACIÓN

Jornada sobre empleo y juventud en la Escuela Taller 'El Majuelo'

Los alumnos conocen algunas de las medidas que la Junta gestiona a favor de los jóvenes para que puedan desarrollar su proyecto de vida



Los alumnos de la Escuela Taller recibieron información sobre empleo.

El centro de formación municipal 'Juan Pérez Mercader' acogió una charla sobre empleo y juventud dirigida a los integrantes de los módulos de carpintería metálica y diseño y desarrollo de páginas web de la Escuela Taller 'El Majuelo'.

La presentación corrió a cargo de los técnicos del Instituto Andaluz de la Juventud, que dieron a conocer a los jóvenes rinconeros algunas de las medidas que la administración autonómica desarrolla a favor de la gente joven en materia de empleo, así como el II Plan Integral de Juventud de la Junta de Andalucía o Plan GYG.A,

que establece una serie de líneas de actuación "para que los jóvenes andaluces posean los instrumentos indispensables que les permitan desarrollar su proyecto de vida, desde la igualdad de oportunidades, la libertad de elección y la autonomía plena", apuntó el director general de la entidad, Francisco Bernal.

Por su parte, la delegada de Juventud, Trinidad Romera, señaló que "entendemos a la juventud como un sector prioritario en nuestras líneas de actuación, un colectivo activo y dinámico que no sólo constituye el presente, sino el futuro de una sociedad en constante evolución.

Los alumnos recibieron información sobre la promoción del empleo juvenil, medidas para facilitar el acceso a la vivienda, hábitos de vida saludables o eventos para potenciar su creatividad, entre otros temas.

La Escuela Taller 'El Majuelo' es un programa promovido por el Ayuntamiento de La Rinconada, subvencionado por la Junta de Andalucía y cofinanciado por el Fondo Social Europeo.

RECONOCIMIENTO

XII edición de los Premios a la Igualdad

El Ayuntamiento de La Rinconada, a través del área de Igualdad, ha convocado la decimosegunda edición de estos premios que reconocen la labor desarrollada por personas, colectivos, entidades o instituciones del municipio que hayan contribuido en la defensa de la igualdad de derechos y oportunidades entre hombres y mujeres. Como novedad, este año se han elaborado las bases para que cualquier vecino mayor de edad, asociación o institución pueda proponer una candidatura en alguna de las modalidades premiadas. Para ello, deberán presentar su propuesta, acompañada de la documentación correspondiente, en el Centro Municipal de Información a la Mujer hasta el 22 de febrero. Posteriormente, un jurado estudiará las candidaturas y seleccionará a los ganadores. Las bases y la solicitud están disponibles en la sede del área de Igualdad, en la calle Alberto Lista 32, y también pueden consultarse en la web www.larinconada.es.

EDUCACIÓN

Licitada la ampliación del colegio Blanca de los Ríos y la modernización del Guadalquivir

El primero recibirá un millón de euros para dos nuevos módulos que permitirán crear 225 plazas más, mientras que el segundo, con 510.000, tendrá un gimnasio, un salón de actos y mejoras en el edificio

La Consejería de Educación de la Junta de Andalucía ha hecho pública la licitación de las obras de ampliación del Centro de Educación Infantil y Primaria Blanca de los Ríos que, a través del Plan de Oportunidades Laborales de Andalucía (PLAN OLA), que persigue mejorar las infraestructuras educativas y dinamizar el sector de la construcción, podrá beneficiarse de una nueva línea de aulas. En concreto, las obras consistirán en la construcción de un nuevo módulo de dos plantas en el que se ubicarán las aulas de Educación Primaria y otro de una sola planta destinado a aulas de Educación Infantil adosado al ya existente. El primero de ellos, el dedicado a Primaria, contará con un total



El colegio Blanca de los Ríos dispondrá de tres aulas por cada nivel educativo.

de ocho aulas, dos de ellas de pequeño grupo. Además, se dotará a este edificio de sus correspondientes aseos de alumnos, un taller de música,

el despacho del jefe de estudios, la secretaría y archivo y dos cuartos, uno para instalaciones y otro de limpieza y basuras. Por otro lado, el edi-

ficio de Infantil lo formarán tres aulas y aseos.

Para acometer estos trabajos se ha destinado un presupuesto de licitación

Las actuaciones van a permitir crear más de 30 puestos de trabajo en la construcción

de 999.990,92 euros y un plazo de ejecución de ocho meses. Durante las actuaciones, se generarán 30 puestos de trabajo, lo que permite dinamizar la economía y, una vez finalizadas las obras, aumentará el número de plazas del centro en 225, pasando a ofertar hasta 675.

De igual modo, también se ha licitado una modernización de las infraestructuras del colegio Guadalquivir, donde se construirá un gimnasio, se adaptará la sala de usos múltiples para crear un salón de actos y se realizarán diversas obras para mejorar las dotaciones. En este caso, la inversión es de 510.000 euros con cargo al mismo Plan y, al igual que en la ampliación del Blanca de los Ríos, ayudará a dinamizar la economía generando empleos en el sector de la construcción, uno de los más castigados por la crisis.

Como destaca el delegado de Educación del Ayuntamiento, Antonio Marín, "estas actuaciones van a permitir dar servicio a la demanda futura de una zona residencial en expansión como es El Mirador, así como mejorar las instalaciones del alumnado del Guadalquivir de forma sustancial".

EMPLEO

Comienza la quinta edición del programa EPES

Los 30 beneficiarios disfrutarán de prácticas remuneradas en empresas privadas por un periodo que oscila entre los dos y los seis meses

El pasado 31 de enero comenzó la quinta edición del programa de Experiencias Profesionales para el Empleo (EPES), que se prolongará hasta el 31 de octubre y que permitirá a los 30 beneficiarios realizar prácticas en empresas privadas de la localidad por un periodo que oscila entre los dos y los seis meses, por cada uno de los cuales percibirán una beca de 400 euros.

El abanico de aspirantes a estas becas es amplio, ya que pueden acceder las mujeres, los mayores de 45 años y menores de 30, los inmigrantes y los parados de larga duración que tengan una formación universitaria, un ciclo formativo medio o superior o un curso de FPE obtenido hace menos de dos años y no tengan experiencia previa en el sector para el que se les contrata.

El Ayuntamiento recibe una aportación de 58.200 euros provenientes del Servicio Andaluz de Empleo de la Junta de Andalucía para poner en marcha esta actividad, lo que permite "que las empresas no tengan que soportar ningún coste, aprovechando la labor de las personas en prácticas que, a su vez, tienen una beca que supone una ayuda y que, además, se puede

compatibilizar con la prestación por

El Ayuntamiento recibe 58.200 euros del SAE para poner en marcha esta actividad

desempleo", como destaca la delegada de Formación y Empleo,

Raquel Vega.

Respecto a la inserción laboral, desde el Consistorio se muestran satisfechos del porcentaje de contratación que se produce una vez finalizan las prácticas. "Aunque no existe compromiso de contratación, las empresas participantes suelen acabar muy satisfechas de la aportación de los usuarios del programa", finaliza Vega.

SANIDAD

Aumenta la coordinación entre urgencias y medicina de familia en los Centros de Salud

Desde las ocho de la mañana hasta las tres de la tarde, los pacientes que lo necesiten serán atendidos por su médico de cabecera

El servicio de urgencias en La Rinconada ha sido modificado para optimizar los recursos y prestar a los usuarios una atención más personalizada. Así, dejará de funcionar de forma independiente de las con-

sultas, pasando a englobarse dentro de ellas. De esta forma, las consultas de urgencias en los Centros de Salud de Los Carteros y El Mirador derivarán a los médicos de familia de cada paciente entre las 8:00 y las

15:00 horas. A partir de esa hora, así como los fines de semana, las urgencias se localizarán en Los Carteros. Por su parte, el Centro de Salud de La Rinconada seguirá como hasta ahora, con los médicos

de cabecera atendiendo los casos de urgencias entre las 8:00 y las 20:00 horas, mientras que las guardias también mantendrán la tónica habitual.

Como comenta el delegado de Salud, Antonio Marín, la idea es que, "quien tenga un problema urgente sea derivado directamente a su médico de cabecera, que cono-

ce mejor que nadie su historial, sus antecedentes y las necesidades que pudieran derivarse de la visita". "Nadie mejor que su propio doctor va a atender al paciente", explica Marín, quien añade: "En el caso de que el médico de cabecera de un paciente concreto no estuviera trabajando por cualquier motivo, habrá un turno rotatorio que se encargará de reconocer a los pacientes". Por último, destacó que "si este cambio surte los efectos que esperamos, en unos meses nos plantearemos ampliar esta fórmula entre las 15:00 y las 20:00 horas."

FORMACIÓN EN TIC

La Rinconada se une al programa 'Andalucía Compromiso Digital'

El Ayuntamiento se suma a esta iniciativa para apoyar la red de voluntarios y que pretende acercar las tecnologías de la información y la comunicación a la sociedad

Eliminar la brecha digital y, por tanto, facilitar el acceso a las nuevas tecnologías a todos los ciudadanos, es el objetivo del programa 'Andalucía Compromiso Digital' que ha puesto en marcha la Consejería de Economía, Innovación y Ciencia y al que se ha adherido el Ayuntamiento de La Rinconada.

Para ello, el Consistorio ha firmado un convenio como entidad colaboradora de esta iniciativa. El alcalde, Javier Fernández, y la directora general de Servicios Tecnológicos y

Sociedad de la Información de la Junta de Andalucía, Eva Piñar, han dado a conocer el proyecto durante

Uno de los puntos fuertes es la teleformación con un amplio catálogo de cursos

un acto en el Centro Andaluz de Compromiso Digital. A la reunión, también han asistido la delegada de Formación y Empleo, Raquel Vega,

y la delegada de la consejería de Economía, Innovación y Ciencia en Sevilla, Francisca Amador.

El proyecto pretende desarrollar una serie de actuaciones que "van en la línea de profundizar en uno de los sectores estratégicos del Gobierno local, conforme al programa electoral que presentamos a nuestros vecinos, de reducir la brecha digital en nuestro municipio", como ha señalado el alcalde, Javier Fernández.

En concreto, se van a realizar acciones de sensibilización dirigidas



El programa pretende desarrollar actuaciones que reduzcan la brecha digital.

a padres y educadores sobre el uso de las redes sociales por los menores, y también información para la población en general, en temas como banca en línea, compras online o trámites administrativos, entre otros.

Otro de los puntos fuertes de este programa es la teleformación, ya que, en palabras de Vega "existen muchas fórmulas al servicio de las empresas para que se formen en el tiempo que ellas consideren más

oportuno". Así, a través de la metodología *E-learning* se ofrece un amplio catálogo de cursos con niveles medios y avanzados.

A esto hay que añadir los acompañamientos digitales a través de actuaciones individuales o de pequeños grupos y el servicio de asesoramiento TIC destinado al tejido asociativo andaluz y a la ciudadanía en general. La formación presencial también tiene cabida en este programa.

DEPORTES

Cerrado el patrocinio de la Liga Local de fútbol sala

La empresa Masterauto renueva su compromiso con el Patronato y pone el nombre de su empresa a la competición rinconera



José Manuel Romero Campos y Rafael Masero, durante la firma del convenio.

La empresa local Masterauto seguirá patrocinando la Liga Local de fútbol sala, después del convenio firmado por su gerente, Rafael Masero, con el Patronato de Deportes, que estuvo representado por el delegado, José Manuel Romero Campos.

Con este acuerdo, que se cierra durante un año, la competición mantiene el nombre de Liga Masterauto, como luce en la actualidad en sus cuatro divisiones.

Romero Campos se mostró satisfecho con el convenio y destacó durante la firma del acuerdo que

CONVENIO



José Manuel Romero Campos y Antonio Lobera, durante la firma.

La empresa Forespro utilizará las instalaciones deportivas

El Ayuntamiento de La Rinconada, a través de su delegado, José Manuel Romero Campos, ha firmado un convenio con la empresa local

Forespro, que ofrece formación en rescates profesionales, por el cual ésta podrá utilizar las instalaciones deportivas para desarrollar su labor formativa.

"son muchos los vecinos y vecinas que participan en la Liga Local y la publicidad en dicho torneo llega a mucha gente".

Por su parte, Masero mostró su disposición a seguir colaborando con el Patronato y valoró la experiencia como "positiva".

954 792 413
902 479 579
Servicio de Atención al Ciudadano

Para cualquier consulta

954 - 902
CIUDADANO

PARTICIPACIÓN CIUDADANA

El Gobierno local destina ayudas a los colectivos vecinales

En total, ha concedido 5.000 euros a ocho entidades sociales para financiar proyectos que fomenten la participación de los vecinos

El Ayuntamiento de La Rinconada, a través del área de Participación Ciudadana, ha firmado un convenio con ocho asociaciones del municipio, por el que les ha otorgado un total de 5.000 euros para sufragar parte de los gastos anuales derivados de las actividades que ponen en marcha.

Las entidades a las que se les ha concedido la subvención han sido la Asociación de Mujeres Abierta al Futuro (AMAF), Mujeres Progresistas 2000, la asociación de empresarios Rinconada Global, el colectivo de vecinos Santa Cruz, la Asociación Familiar de Ayuda al Discapacitado (AFADI), La Caracola, la Asociación San José de Alzheimer y otras demencias y la Asociación Cultural Cofrade Hoja Roja.

En palabras del alcalde de la localidad, Javier Fernández, "en estos

momentos de dificultad económica, desde el Ayuntamiento queremos mantener nuestra sensibilidad con los colectivos sociales del municipio para fomentar el tejido asociativo y evitar que éste se pueda ver mermado".

El Gobierno local apoya cada año a más de 70 colectivos para que desarrollen su labor

Además ha apuntado que "en la sociedad actual en la que vivimos es muy importante que los ciudadanos se impliquen y participen, a través de estas entidades, en el día a día de nuestra ciudad, impulsando así el asociacionismo y el desarrollo de proyectos que enriquezcan al conjunto de los vecinos".

Por su parte, la delegada de Participación Ciudadana, Isabel Agüera, señaló durante la firma del convenio que "desde el Gobierno

local apoyamos cada año a más de 70 colectivos entre asociaciones, hermandades, clubes deportivos y demás entidades con las que hemos

establecido el compromiso de dotarlas con una sede social para que puedan llevar a cabo su labor y continuar sirviendo de altavoz para escuchar las voces de los vecinos y sus aportaciones". Las subvenciones, que oscilan entre los 200 y los 843 euros, van destinadas, en su mayoría, a financiar actividades sociales y formativas de las asociaciones tales como impartición de talleres, gastos de mantenimiento de páginas web, proyectos lúdicos y culturales o formación de voluntariado, entre otras.



El alcalde y la delegada de Participación Ciudadana se reunieron con las asociaciones beneficiarias de la ayuda.

MEDIO AMBIENTE

Los vecinos aportan sus sugerencias a la nueva ordenanza de peatones y ciclistas



La implantación del carril bici ha cambiado la imagen urbana del municipio.

Los cambios que se han producido en la localidad con la implantación del carril bici y el impulso de la bicicleta como medio de transporte, así como la creciente demanda social de medidas que normalicen el panorama actual de la movilidad en el municipio, han desembocado en la redacción de una nueva ordenanza

para regular la circulación de ciclistas y peatones, así como de otros medios de transporte alternativos.

Tras su puesta en marcha inicial y la apertura de un período para presentar alegaciones, el delegado de Medio Ambiente, Francisco Manuel Díez, se va a reunir en los próximos días con algunas de las

instituciones, colectivos vecinales y ciudadanos particulares que han aportado recomendaciones, consejos y sugerencias para mejorar su contenido. "Nuestra intención era conseguir la mayor participación posible a la hora de confeccionar la nueva ordenanza, y a tenor de las alegaciones recibidas, creo que la ciudadanía está muy concienciada e implicada con esta iniciativa", señaló el edil.

Durante el encuentro se debatirán propuestas relacionadas con la señalización de las vías, el tránsito con patines y monopatines, la circulación, la parada y el estacionamiento sobre áreas peatonales y carriles bici o las infracciones y los procedimientos sancionadores, entre otras. El texto final de la ordenanza que delimitará los derechos y obligaciones de peatones y ciclistas será presentado en el próximo pleno ordinario para su aprobación definitiva.

JORNADAS EDUCATIVAS



Los alumnos de los institutos locales recibieron formación en consumo.

Taller 'El consumo a través de Internet'

Bajo este título, el área de Participación Ciudadana ha desarrollado dos talleres de consumo en los institutos Miguel de Mañara y Carmen Laffón para concienciar a los estudiantes sobre la importancia de realizar un uso adecuado y responsable de las redes sociales, analizando aspectos

como la seguridad en la web o cómo sacar el máximo rendimiento a las búsquedas en Internet. Estas jornadas han tenido una participación muy activa por parte de los alumnos y se suman a otra que tuvo lugar a finales de año en el IES Antonio de Ulloa.

TELÉFONO DE ATENCIÓN AL CIUDADANO
902 459 954
24 HORAS AL DÍA. 365 DÍAS AL AÑO
www.aguadesesevilla.com





COPA del MUNDO EN LA RINCONADA

Centro Cultural de La Villa

7 de Febrero
10.30 a 18 horas

¿Has reciclado hoy?

El cuidado del medio ambiente y del entorno que nos rodea, así como el respeto a la naturaleza son factores clave que deben calar en la conciencia ciudadana para favorecer la cultura del reciclaje.

Acciones tan simples como clasificar los basuras, no tirar residuos a la calle, recoger los desechos de nuestras mascotas o utilizar las zonas habilitadas para depositar los enseres domésticos, ayudan a conservar los recursos naturales y favorecen la reutilización de materiales para fabricar nuevos productos, ahorrando energía, tiempo y recursos económicos.

Reciclar es un proceso simple que nos puede ayudar a resolver muchos de los problemas creados por la forma de vida moderna.

Si todos aportamos nuestro grano de arena disfrutaremos de una ciudad limpia de residuos.

No olvides SACAR LA BASURA cada día entre las 20 h. y las 24 h. para depositarla en los contenedores correspondientes:

- Residuos orgánicos
- Envases
- papel y cartón
- vidrio

Utiliza los PUNTOS LIMPIOS para depositar papel y cartón, vidrio, radiografías, fluorescentes, envases (briks, plástico, latas), textil, electrodomésticos, aceite de cocina, madera, poda y jardinería, escombros y aparatos eléctricos y electrónicos.

ENSERES DOMESTICOS se depositan los jueves junto a los contenedores de residuos en horario de 20 h a 24 h.

Utiliza los PUNTOS LIMPIOS para depositar papel y cartón, vidrio, radiografías, fluorescentes, envases (briks, plástico, latas), textil, electrodomésticos, aceite de cocina, madera, poda y jardinería, escombros y aparatos eléctricos y electrónicos.

Punto limpio San José...
Camino de los labrados

Punto limpio Rinconada...
Calle Don Quijote de la Mancha

Abiertos de lunes a viernes de 12 h a 19 h. y los sábados de 13 h a 18 h.

Cuando salgas a dar un PASEO CON TU PERRO, lleva siempre bolsas de plástico para recoger sus necesidades.




ayuntamiento de la rinconada | urbanismo y medio ambiente vía pública

cespa

ciudad 21 LA RINCONADA

Deportes



Primera Quincena
de Febrero de 2012

tn@larinconada.es

de La Rinconada

Dos victorias consecutivas alejan la zona peligrosa y quiebran la racha negativa

tn:

Grande Emi



Ha sumado tres goles en los últimos partidos que han valido nueve puntos, abanderará al mejor Rinconada de la temporada y es, de largo, el mejor jugador de Primera Provincial

SAN JOSÉ F.S.



Molina remata a puerta.

Tropieza ante el Estepeño

Antes había goleado al Puebla de Cazalla (1-6)

El San José fútbol sala, en un encuentro muy disputado y jugado de poder a poder, acabó volviendo de vacío tras perder por 4-3 ante la escuadra local. Con esta derrota, el equipo de Aspas se mantiene en la tercera plaza, aunque sus perseguidores le aprietan un poco más. La próxima semana, de vuelta al Fernando Martín, en un choque que se va a jugar el viernes por la Gala Benéfica que organiza el club el sábado, los cañameros se enfrentarán al Brújula, a la espera de retomar la senda del triunfo.

Una semana antes, la suerte había sido diametralmente opuesta con una goleada a domicilio ante el Puebla de Cazalla por 1-6, gracias a los goles de Fau (2), David (2), Julio y Molina.

TRES CALLES



Antonio, una vez más, realizó paradas decisivas para consumir la victoria.

Su fortaleza como local mantiene el sueño

Las opciones que pueda tener el Tres Calles de acceder a los puestos altos de la clasificación y pelear un hipotético ascenso, las va a fiar, sin duda, a los resultados en el Agustín Andrade y al abrigo de su público, donde ha ganado todos los encuentros disputados hasta el momento. Eso sí, los números fuera de casa, con sólo una victoria, abocarían al equipo

al descenso.

Quizás por el hecho de haber jugado los dos últimos choques como local, las opciones se han acercado. Sí ante *Los más Pitufos*, uno de los equipos fuertes, los de Colegui se impusieron por 5-3, gracias a los tres tantos de Mateo y a los dos de Waito, los grandes goleadores de la entidad, frente al *Payasos Crouss*,

otro de los clásicos de la categoría, los rinconeros llevaron la iniciativa siempre en el marcador y, a pesar de las trifulcas y lo extra-deportivo, donde intentó llevar el choque el cuadro visitante, los locales no perdonaron y se impusieron por 5-2 con otro *hat trick* de Mateo, otro de Sergio y otro de Montero. La próxima semana visitará al Guadalajara.

LIGA MASTERAUTO

72 equipos comienzan la carrera a la gloria

Trillo la Tronera es el primer líder de la Liga Masterauto en División de Honor, tras la disputa de la primera jornada de la competición, en la que goleó al Vídeo Club LU-JO por 5-0. También ganaron sus envites los actuales campeones, la Peña Sevillista, ganaron 3-1 al Tapeando Sí o Sí, mientras que La Estacada se impuso 6-2 al Unión San José y el Campo Arena Bar el Pela 3-2 al Publitex Ansan. CCBC y Resurrexit empataron a cuatro, mientras que Globber Trotters y Chiquitistán lo hicieron a tres. En este grupo ya no está el desaparecido Fulham 05, otrora campeón.

En Primera, Boca Junior y Dream Team comandan la clasificación tras vencer a La Mandarina Mecánica (5-1) y al Santa Cruz (7-3).

En Segunda, Master Rapid lidera la tabla tras golear al Palomar por 13-1, mientras que el Rinky United también endosó un 11-2 a Los Colistas. En Tercera, hay mucha igualdad en cabeza.



Máster Rápido se ha convertido en el primer líder de Segunda división.



La plantilla del U.D. Palomar posa para TN antes de comenzar su partido.

LA ESTACIÓN RUGBY CLUB

El físico le resta opciones de triunfo



Coca trata de avanzar ante el acoso de los jugadores del Portuense.

La Estación Rugby Club acabó sucumbiendo ante un Portuense efectivo, que supo rentabilizar sus ocasiones y que se aprovechó del parte de bajas que padecieron los locales durante el transcurso del partido.

Los ferroviarios empezaron poniendo toda la carne en el asador, pero los visitantes iban a lograr adelantarse en el marcador. Un ensayo de Coca permitía a los locales mantener sus opciones y soñar con darle la vuelta al

marcador, pero conforme fueron pasando los minutos, el físico se convirtió en una losa infranqueable para La Estación, lo que hizo que el equipo se fuera desfondando y cediendo terreno a su adversario, que lo aprovechó hasta colocar el 5-22 final que deja en una casillero de victorias de los rinconeros.

Para colmo, La Estación también notó la falta de fondo de armario, ya que hasta cuatro jugadores tuvieron que abandonar el partido con lesiones graves lo que, unido a la falta de efectivos en el banquillo para dar relevos, lastimó más, si cabe, las opciones de hacer algo importante. No obstante, el conjunto sigue trabajando para lograr el segundo triunfo de la temporada.

SODERINSA RINCONADA

A la espera del rival de las semifinales



Anne Hald Jensen no tuvo problemas en su envite ante Elisa Borrás.

El Soderinsa cerró la Liga Regular con un nuevo triunfo ante Benalmádena (5-2) que le permite resarcirse de la derrota ante Ibiza y recuperar sensaciones de cara a la fase final. El duelo pareció complicarse tras los encuentros de dobles, pero todo fue un espejismo, ya que los rinconeros no tuvieron piedad de su adversario. A pesar de ceder los dobles masculinos, en los que participó un renqueante Fali Fernández, con sólo una semana de entrenamiento tras superar una operación de menisco y los dobles femeninos, donde las rinconeras se dejaron remontar una

amplia ventaja, el resto de encuentros se saldaron con victorias. Fáciles en los duels de Laura Molina, Anne Hald Jensen y Stenny Kusuma, así como en los dobles mixtos, y épica en el caso de Juan Manuel Fernández Quiles, que se resarcó de la derrota ante Rafael Gálvez en el Campeonato de Andalucía absoluto y le ganó en tres sets, 25-23, 18-21 y 21-14, en más de una hora de juego.

Por su parte, el filial logró meterse en la fase final de Liga Nacional tras la última jornada en Granollers, donde demostró que quiere aspirar al título.

SAN JOSÉ TENIS DE MESA

Sigue la línea exigida



José Manuel Zea sigue demostrando día a día su enorme progresión.

El Energía y Construcciones San José de tenis de mesa se impuso por un ajustado 3-4 al Alhaurín el Grande en la localidad mala-gueña, después de un partido que se complicó y que obligó a los rinconeros a dilucidar la contienda en el envite de dobles, donde el flamante fichaje, Juan Ramón

Moyano se vistió de corto junto al immaculado Fran Larios. La dupla funcionó y logró imponerse de forma clara por 0-3, dando el cuarto punto y la victoria a los visitantes.

La competición volverá el día 4 en el que el equipo rinconero recibirá al Fuente de Cantos.

RINCONADA

Supera la reválida de ganar fuera y ya acaricia la cima



Nene cuajó un buen partido ante el Albaida y fue expulsado en Sanlúcar.



Gallardo volvió al once ante el Sanlúcar y realizó un gran trabajo.

Las victorias a domicilio ante el Loreto y el Sanlúcar, unidas al triunfo ante el líder, el Albaida, en el Nuevo Ramos Yerga, pro-

longan hasta los siete partidos del tiempo en el que los de Andrés Millán no conocen la derrota. En el tramo decisivo de la tempora-

da, donde se gestan ascensos o decepciones, el cuadro blanquiazul está al cien por cien, plenamente mentalizado y sabe gestionar los partidos y las ventajas exiguas como nadie. Además, ha emergido la figura de un Emi colosal, que ha marcado en los tres últimos choques y cuyos tantos han valido nueve puntos. A pesar de que las sanciones y las lesiones han mermado el

Mientras sus rivales se van dejando puntos con rivales inferiores, los rinconeros han puesto la directa y no fallan

potencial, con ausencias importantes, lo cierto es que la amplitud de plantilla está manteniendo el tipo y, sabiendo sufrir cuando la situación lo requiere, el Rinconada suma y sigue hasta acechar la zona de ascenso, que ahora mismo está en un pañuelo con hasta seis equipos implicados en la pelea por subir. El próximo domingo recibirá a otro 'gallito', el Alcalá del Río.

RINCONADA VETERANOS

Golea a los otros aspirantes al ascenso y acecha al líder



Aunque tenía dos partidos complicados, resolvió por la vía rápida sus duelos ante Bormujos, en el Pepito Acevedo, por 0-8, y en casa ante el Castilleja, con otra goleada (7-0). Acecha al líder, el Villanueva.

CAÑAMERA VETERANO

Víctima de las bajas y los errores de cara a portería



Tuvo que sufrir, pero logró salir del descenso ganando en su campo al Valdezas (6-4), pero no pasó del empate ante otra de las cenicientas, el Recreativo Paterna (1-1), fallando múltiples ocasiones de gol.

SAN JOSÉ

La calma deja ver la mejor versión

Dos victorias permiten ahuyentar los fantasmas del descenso, si bien las distancias aún son exiguas

El San José ya carbura con más calma y ello permite ver su mejor versión. Los cañameros se han adueñado del balón ante Dos Hermanas y Cerro y lo que era una situación crítica se ha tomado tranquila, si bien los triunfos han llegado ante dos equipos de abajo y las rentas son demasiado cortas para poder permitirse el lujo de relajarse. Ante el Dos Hermanas, dos goles

de Diego, otro de Luis y uno de Álvaro, rompieron la racha de siete partidos sin ganar, lo que se redondeó a domicilio ante un apurado Cerro, que fue presa de los mismos miedos que otrora atormentaban a los azulinos.

Juana Barragán desde su casa y Antoñito II, tras una gran jugada, hicieron los tantos cañameros, que tratarán de dar continuidad a la nueva racha en Brenes.



Diego López recuperó su mejor nivel e hizo un doblete al Dos Hermanas.



Barragán consiguió estrenar su cuenta goleadora con el San José en el Cerro.

SAN JOSÉ L.N.

Con derecho a equivocarse



Lobo hizo un gol al Ceuta.

El San José de Liga Nacional cortó su inmaculada racha en La Línea ante el Zabal en un partido donde los cañameros nunca se adaptaron a su rival ni al terreno de juego. Una semana antes, habían goleado al Ceuta y siguen en la pomada.

El Reportaje

Fútbol

Mundial 2010

La Copa del Mundo de Suráfrica llega a La Rinconada y se exhibirá en La Villa

La Copa del Mundo de fútbol, que conquistara España el pasado 2010 se exhibirá en La Rinconada, después de la solicitud del Patronato de Deportes. Así, los aficionados locales podrán rememorar una competición épica, cuyo culmen puso Iniesta en la prórroga de la final frente a Holanda. El gol del jugador del Barcelona y la imagen de Casillas levantando la Copa son recuerdos que no pueden borrarse de la retina. El próximo día 7 el galardón llegará al Ayuntamiento de La Rinconada a primera hora de la mañana. Allí, el alcalde y el equipo de Gobierno ofrecerán una recepción a los clubes del municipio para, posteriormente, en torno a las 10.30 horas, trasladar la Copa del Mundo al Centro Cultural de La Villa, donde permanecerá expuesta hasta las 18.00 horas, para que todos los rinconeros que lo deseen puedan pasar a verla y hacerse una foto con ella. Se trata del único Mundial que figura en las vitrinas de la selección española, cuya conquista curó las heridas de otras tardes



El capitán de la selección, Iker Casillas, levantando la Copa.

en las que, con merecimiento o no, fue excluida de la lucha por tan codiciado trofeo. El municipio entero se paralizó para seguir el partido, en plena Feria de Julio de La Rinconada, y tras la victoria, miles de vecinos se echaron a la calle con camisetas, bufandas y todo tipo de artilugios para hacer ruido, para aplaudir la conquista, y acabaron bañándose en la fuente que corona el bulevar el Almonazar, que se bautizó como punto de encuentro para celebraciones

deportivas. El delegado de Deportes, José Manuel Romero Campos, destacó que "hay muchos aficionados al fútbol en La Rinconada que vibraron con la conquista del Mundial y, por ello, queremos que disfrutaran de la Copa del Mundo aquí en su localidad". El responsable municipal de Deportes destacó que "no ha sido fácil traer el galardón porque existe mucha demanda, pero el apoyo a la Roja en el municipio lo merecía".

Fran Martínez

Locutor de Radio Rinconada



El comienzo de un torneo histórico

Nunca podré olvidar la final de Mundial, en Pizzería Il Nenne, con la Radio, cuando Iniesta nos hizo soñar con aquel gol en un partido que poco antes Casillas había salvado. Con el pitido final una alegría inmensa me recorrió el cuerpo, al igual que a todos los que estábamos allí, y al país entero. Los problemas, fueran de la índole que fueran, no desaparecieron con el fútbol, pero sí se olvidaron por un rato. La gente era feliz, no pensaba más que en que éramos Campeones del Mundo. Por primera vez, ¿quién sabe si por última? Por eso había que celebrarlo, porque habíamos tenido la suerte de ver a España llegar a lo más alto. Nadie recordaba ya el fallo de Eloy en el penalti ante Bélgica en México, la falta de Stojkovic en la que Michel quitó la cara en Italia, el codazo de Tassotti a Luis Enrique en Estados Unidos, el lamentable arbitraje de Al Ghandour en Corea o la pobre imagen ofrecida en Alemania. Iniesta había borrado, de un certero disparo, 20 años de sinsabores y decepciones. Ahora, éramos los mejores del mundo. Los campeones. Ahí queda eso.

LAS NOTAS

Sobresaliente



Junta Directiva U.D. Rinconada

Enorme detalle el de la junta directiva con Rafa Martín, al que le entregó una camiseta para darle ánimos después de sufrir una apoplejía cerebral en diciembre.

Notable



Primer Filial Soderinsa Rinconada

Logró su objetivo de meterse en la lucha por el título en la última jornada de la Liga Regular celebrada en la localidad de Granollers, donde demostró sus aspiraciones.

Aprobado



Festival Benéfico C.D. San José F.S.

Buena iniciativa para recaudar fondos para la entidad, con un cartel de lujo, sorteos y una barra con precios populares para la noche del sábado, 4 de febrero.

Suspense



Mal perdedor C.D. Albaida

El último equipo que visitó el Leonardo Ramos demostró no saber perder y la tomó con un extintor del campo tras el pitido final del colegiado Iglesias Lorenzo.

La frase

Dani Jugador del San José L.N.



“Estamos preparados y creemos firmemente que vamos a conseguir el ascenso a División de Honor”

Curiosidad

P. Gómez y A. Cortés Atletas



Pablo y Antonio son dos rinconeros que participan el próximo día 4 por Sevilla en el Campeonato de Andalucía en Villanueva de Córdoba.

XI Trofeo al mejor jugador

Jugamos en Casa Radio Rinconada

A.D. San José



1. Canito 25 pts
2. Álvaro 25 pts
3. Antoñito 25 pts
4. Barriga 24 pts
5. Leo 23 pts

Rinconada U.D.



1. Emi 30 pts
2. D. Melli 28 pts
3. Perales 24 pts
4. Niza 24 pts
5. Nene 22 pts

EDUCACIÓN EN VALORES

Los centros escolares del municipio celebran el Día de la Paz y la No-Violencia

Los alumnos participan en gymkhanas, talleres o representaciones teatrales para poner en valor la tolerancia o la solidaridad

Los centros de Infantil y Primaria e institutos de la localidad celebraron el pasado 30 de enero el Día de la Paz, organizando un amplio programa de actos para concienciar sobre el respeto a las personas, la tolerancia o la cooperación, entre otros valores.

Los alumnos del colegio San José trabajaron en clase la temática de la Paz y expusieron sus trabajos en el patio del colegio, mientras que en el Júpiter, los escolares participaron en una gymkhana y elaboraron murales, tanto en español como en inglés, que colocaron a la entrada del centro.

En el colegio Guadalquivir, cada ciclo preparó sus propias actividades relacionadas con la paz: cuentos, dibujos o biografías sobre los premios Nobel de la Paz, y en el Azahares pintaron un gran árbol en el que cada clase colgó una paloma de la paz.

Los alumnos del PUA cantaron canciones alusivas a la Paz, tanto en inglés como en español, y acudieron al gimnasio para aportar cada uno un euro con el que siluetear una gran paloma de la paz y donar lo recaudado para Cáritas.

Por otra parte, el centro Blanca de los Ríos organizó un acto central en el patio para cantar canciones y los más pequeños recorrieron varios centros de la localidad repartiendo besos y abrazos entre sus compañeros.

Mientras, en el Maestro Pepe González realizaron un mosaico con fotografías de alumnos y profesores para formar una gran paloma de la Paz y diseñaron una jornada de talleres para trabajar valores como el compañerismo, el respeto o la solidaridad.

Los escolares del Maestro Antonio Rodríguez participaron en un desfile 'olímpico' con banderas y murales y cantaron canciones por la Paz, mientras que en el colegio La Paz recaudaron dinero para entregárselo a la asociación AFADI, realizaron representaciones teatrales y cantaron la canción 'Libertad sin ira', del grupo Jarcha.

Por último, los estudiantes de bachillerato del instituto Antonio de Ulloa prepararon una actividad en el gimnasio donde recitaron poemas, cantaron canciones y leyeron un manifiesto por la Paz.

El colegio San José trabajó en clase la temática de la No violencia y salieron al patio para cantar en torno a una gran paloma de la Paz.



En el Júpiter, los alumnos realizaron una gymkhana y elaboraron murales tanto en español como en inglés.

El Guadalquivir realizó cuentacuentos, dibujos y biografías sobre los premios Nobel de la Paz.



En el centro Azahares pintaron un gran árbol en el que cada clase colgó una paloma de la paz.

Los alumnos del PUA aportaron un euro con el que siluetear una paloma y donar el dinero a Cáritas.



El Blanca de los Ríos organizó un acto en el patio para cantar canciones. Los más pequeños repartieron abrazos en otros coles.

En el Maestro Pepe González diseñaron una jornada de talleres para trabajar valores como la solidaridad.



La Paz reunió a los alumnos en el patio para cantar la canción 'Libertad sin ira', del grupo Jarcha.

La comunidad educativa del Maestro Antonio Rodríguez participó en un desfile olímpico con banderas y murales.



El instituto Antonio de Ulloa preparó una actividad con poemas, canciones y se leyó un manifiesto por la Paz.

CARNAVAL 2012

Últimos ensayos antes de subirse a las tablas

La chirigota de Los Surferos defiende el primer puesto, mientras que la comparsa de Canguro aspira a que el primer premio de la modalidad se quede en el municipio, lo que aún no ha ocurrido en el carnaval provincial

El Carnaval de La Rinconada sigue creciendo, cumple 25 años y abre sus brazos a agrupaciones que llegan desde distintos puntos de Sevilla. De hecho, este año serán 30 las que participarán y optarán a llegar a la final, para pelear por los premios, lo que sitúa al certamen entre uno de los más demandados en la provincia.

Entre las consecuencias de la apertura del Concurso al exterior, dos destacan por encima del resto. Por un lado, el enriquecimiento de la fiesta, con diferentes puntos de vista y confluencia de diversidad de estilos y, por otro, el aumento de la calidad de las agrupaciones locales, que han sabido recoger el guante y proyectar sobre las tablas del Antonio Gala su enorme progreso a lo largo de los dos últimos años.

"A día de hoy hay agrupaciones locales que viajan por la pro-

vincia, que van a Cádiz y que incorporan componentes de otras localidades con otros estilos de Carnaval, lo que permite que se enriquezcan y que el nivel del Antonio Gala suba proporcionalmente a las chirigotas y comparsas que quieren venir a cantarle al público rinconero", como afirma la delegada de Fiestas Mayores, Pilar Escudero.

Javier Vargas, Gamba, y David Ruiz, Canguro, los autores locales que irán a concursar al Falla y también al Antonio Gala

Así, las seis chirigotas y las dos comparsas locales afinan sus gargantas, metiendo puntos de última hora y actualizado al máximo sus repertorios para conectar con el público. En esta edición, se

espera con mucha expectación a Los Surferos, que defienden el primer puesto del año pasado, sin olvidar a Jorge de la Rosa y Javier Vargas Gamba, que siempre optan al primer cajón del podium. Por otro lado, la chirigota femenina que sorprendió el año pasado con Las Rinkinkinkis y el grupo de David Cárdenas Chino, deben crecer respecto a la última edición, y se espera mucho de los debutantes Los que llegan a lo más alto. Por otro lado, tras un año de ausencia, David Ruiz, Canguro vuelve más fuerte que nunca y, tras la decepción de Los Siembravientos, la última comparsa con la que se subió al Antonio Gala, espera resarcirse con El marqués de Pacotilla. Por último, la comparsa Contra viento y marea estrena autoría, aunque mantiene a buena parte de la comparsa de Salva Ortiz.

Y, junto a ellos, 22 agrupaciones de fuera contribuirán a enri-



El padre Carrasco y las niñas que dan asco, la apuesta de Gamba.



La comparsa de Canguro, El marqués de Pacotilla, gustó en Cádiz.

quecer la fiesta y a darle más empaque en el mapa carnavalesco provincial.

Durante varios meses, los locales de ensayos, algunos propios, otros cedidos por asociaciones locales, han servido de punto de encuentro para los amantes del carnaval. El esfuerzo de compaginar el carnaval con los trabajos, las familias y las demás obligaciones se ve recompensado cuando se abren las cortinas y el

público empieza a aplaudir. Como concluye Escudero, "el amor por la fiesta permite sobrellevar los sacrificios que hay que hacer para sacar una chirigota o una comparsa".

Respecto al público, la delegada de Fiestas Mayores indicó que es "soberano y, por tanto, emite un veredicto, que puede coincidir o no con el del Jurado, pero que deja a cada agrupación en el lugar que merece".

JORGE DE LA ROSA, DAVID RUIZ Y RAÚL QUILES

Tres históricos para el pregón



Jorge de la Rosa, David Ruiz y Raúl Quiles.

Respecto al Pregón, los elegidos han sido Jorge de La Rosa, David Ruiz y Raúl Quiles, tres amigos desde la más tierna infancia que han crecido juntos hasta crear sus propias familias y entre cuyos nexos de unión siempre ha estado el Carnaval.

En cuanto a la elaboración del mismo, Jorge de la Rosa

adelanta que "estamos trabajando para que sea muy original" pero, de momento, "ni está terminado, porque no queremos adelantar nada para que sea una sorpresa".

Por último, los tres se muestran ilusionados de cara al gran momento. "El carnaval es muy grande en nuestras vidas".

ANTESALA DEL CONCURSO

El Carnavalito permite calentar motores

El pasado domingo tuvo lugar la popular celebración del Carnavalito, que congregó a multitud de personas en el parque de Estrasburgo. Durante el evento, se produjo la actuación de los títeres de Canguro Show, además de celebrarse la presentación del cartel del carnaval y la coronación de los Dioses Infantiles, lo que sirvió para que la ciudadanía se fuera empapando de la fiesta y disfrutara de la antesala de lo que será el concurso de coplas.

Precisamente, el plato fuerte de la celebración, fue el sorteo de las entradas en las múltiples peticiones recibidas. Una vez celebrado, a partir de las 15.00 horas, se abrieron las puertas del Antonio Gala, donde se acumularon los afortunados para retirar



Toda la familia disfrutó de las actividades con motivo del Carnavalito.

sus localidades.

En palabras de Pilar Escudero, "es el primer termómetro que nos permite comprobar las ganas de carnaval que hay en el municipio y que permite a los asistentes disfrutar de la antesala de la fiesta".



Marca el inicio del Carnaval.



Dos iguales para hoy, vigente primer premio.



La chirigota de Chino será Los bien armados.



La chirigota Las niñas del pijama se rayan.



Los que llegan a lo más alto, un grupo nuevo.



La chirigota Que fácil se ve todo desde aquí.



La comparsa Contra viento y marea.

PILAR ESCUDERO

Estreno como delegada



La delegada de Fiestas Mayores.

Una de las novedades que presenta esta edición del Carnaval es que la concejalía de Fiestas Mayores del Ayuntamiento de La Rinconada ha cambiado de responsable.

Así, Pilar Escudero se estrena al frente del área relevando a José Manuel Romero Campos, algo susceptible de generar letras, sobre todo en las agrupaciones locales.

Escudero ha destacado al respecto que "no sé si se referirán a mi persona en las coplas, pero el Carnaval es la fiesta de la libertad, por lo que aplaudiré cualquier letrilla aunque no esté muy de acuerdo con lo que dice".

JURADO

La decisión más difícil



El presidente, Manuel García.

El Jurado tendrá por delante la difícil tarea de evaluar a las agrupaciones que merezcan pasar a semifinales y a la gran final, además de conceder los premios del concurso, un papel en muchas ocasiones ingrato, "porque todas han trabajado mucho y sólo una puede ganar", como expresa el presidente, Manuel García.

Junto a él, José Miguel Ávila ejercerá como secretario, mientras que Rafael Paredes, Cristina Baco, Rafael Reyes, Auxiliadora Vallejo y Carlos Fernández serán los vocales del concurso.

DIOSAS

Dos bellezas para hacer divino lo humano

Las Diosas del Carnaval 2012 ya tienen nombre y rostro. Se trata de Cristina Fernández Castillo, en La Rinconada, y Rocío Garzón Torres, en San José. Dos jóvenes de la localidad que comparten la ilusión y que esperan vivir la fiesta más importante de sus vidas, sabedoras de que todas las miradas estarán puestas sobre ellas.

La elegida en Rinconada viene de familia carnavalesca y muchos

de sus allegados salen o han salido en agrupaciones históricas del municipio. Se muestra "muy ilusionada" y avanza que "los tipos que usará recordarán a agrupaciones antiguas de La Rinconada, que salían cuando el concurso era local". Al margen de encabezar la carroza durante el desfile, será la encargada de presentar el concurso de agrupaciones.

Por su parte, Rocío Garzón tam-



Cristina Fernández.



Rocío Garzón.

bién se muestra "muy ilusionada, porque para mí esto es algo muy grande". Se confiesa gran seguidora del concurso del Antonio Gala, aunque "la comparsa de la niñas,

su favorita, no sale este año".

Respecto al disfraz, no quiere dar muchos detalles, aunque si avanza "que es muy original y que va a sorprender durante el desfile".

CARTEL

Una obra "sencilla y directa como la fiesta" para el autor



Presentación del Cartel del Carnaval 2012 durante el Carnavallito.

El cartel elegido para ilustrar el Carnaval 2012, obra de José Manuel Morilla, quiere representar, como desvela el propio autor, "una serie de elementos cotidianos, que se pueden encontrar en cualquier sitio y que, a los

que amamos la fiesta, nos permitte disfrazarnos tirando de ingenio e imaginación, aunque exista escasez de medios". Morilla confiesa estar "muy orgulloso y espera que la gente disfrute con el cartel"

RINCONEROS EN CÁDIZ

La Rinconada estará en las tablas del Gran Teatro Falla



La chirigota de Bizcocho. Este año nos lo tomamos con karma.

Además de la chirigora de Gamba y la comparsa de Canguro también se subirá a las tablas del coliseo gaditano la chirigota de Antonio Álvarez Cordero, Bizcocho, Este año nos lo tomamos con karma.

Además, Fernando y Carlos, dos integrantes del grupo Barrio Sur, cantarán en el Falla con las comparsas de Juan Fernández, Los Bailarines, y de David Aparicio, La comparsa de los fantasmas.

ÁREA DEL MAYOR

La Villa acoge el V Certamen de Bailes de Salón para Mayores

Los participantes se divierten y dan una lección magistral de baile a ritmo de pasodoble, tango o chachachá ante la atenta mirada del público asistente al evento

Cerca de 800 mayores provenientes de los 31 centros de día repartidos por toda la provincia han participado en el V Certamen de Bailes de Salón celebrado recientemente en La Rinconada.

Al acto de inauguración acudieron la delegada del Mayor, María José de la Rosa, y el delegado provincial de Igualdad y Bienestar Social de la Junta de Andalucía, Manuel Antonio Gálvez, quien puso en valor "la gran aceptación y la importancia que tiene el baile como actividad física y socializadora entre nuestros mayores, siendo además una de las opciones más demandadas a la hora de ocupar su tiempo libre".

Durante dos días, bailes como el pasodoble, el bolero, el chachachá, la salsa o el tango llenaron de vitalidad las tablas del Centro Cultural de La Villa. Nada más pisar el escenario, los mayores



Las tablas de la Villa acogieron los bailes.



De la Rosa y Gálvez inauguraron el certamen.

rememoraban sus años de juventud y se transformaban en expertos bailarines cuyas coreografías despertaron la admiración de los espectadores y recibieron calurosas ovaciones de sus compañeros de generación. Al término de cada actuación, los

participantes recibieron un pequeño obsequio de recuerdo por su intervención en el concurso.

"Ver como los mayores pierden la vergüenza y demuestran su arte en este certamen delante de amigos y familiares es para

nosotros un orgullo y un ejemplo a seguir y nos impulsa desde la concejalía del Mayor a continuar desarrollando nuevas propuestas que mejoren su calidad de vida y contribuyan a un envejecimiento activo", señala de la Rosa.

JUVENTUD



Centro Joven 'La Estación'.

El club de lectura vuelve a 'La Estación'

El área de Juventud vuelve a abrir el plazo de presentación de solicitudes para participar en el club de lectura, un programa con tradición en el municipio que tiene como objetivo "acercar los libros a la población juvenil para fomentar el hábito lector, ejercitar la lectura comprensiva y mejorar la atención y la concentración de los chavales al mismo tiempo que se divierten y dejan correr su imaginación", afirma la edil del ramo, Trinidad Romero.

En esta nueva edición, los jóvenes con edades entre los 12 y los 20 años a los que les guste leer y disfrutar de la literatura acudirán a 'La Estación' para trabajar diversas obras que, una vez leídas, serán sometidas a debate para que los participantes pregunten sus dudas o comenten algún aspecto del libro que les haya llamado la atención.

Más información en el e-mail juventud@aytolarinconada.es, teléfono 955793900, o bien en la misma sede del área, en la calle San José.

Voluntariado

Por otra parte, los jóvenes que estén interesados en formar parte del grupo de voluntariado del área de Juventud para participar en las diferentes actividades lúdicas y de esparcimiento que se organizan desde la concejalía y disfrutar de descuentos en viajes y acciones formativas, ya pueden inscribirse en el centro joven.

Actualmente, 25 chavales asisten a los talleres de formación de voluntariado que se imparten en 'La Estación', donde reciben una formación específica destinada a conocer sus derechos y deberes como voluntarios y profundizan en otros aspectos como la igualdad de género o los hábitos de vida saludables, entre otros.

ASOCIACIÓN

AR San José organiza su II Torneo de Fútbol Sala

Los participantes disfrutaron de una jornada de convivencia en la que el deporte fue el gran protagonista



Foto de familia de los jugadores y familiares durante la comida organizada en la sede de la asociación.

La asociación AR San José organizó recientemente el II Torneo de Fútbol Sala enmarcado dentro del proyecto 'Participar para cambiar', que reunió a otros tres colectivos de la provincia que desarrollan su labor en el ámbito de las adicciones: ARPIAL, de Pilas, LA BARCA, de San Juan de Aznalfarache y la Unión Alcalaense de Alcalá del Río.

Jugadores y familiares se reunieron en el polideportivo 'Francisco Sánchez Castañita' para participar en una jornada donde "más allá de la competitividad y de intentar ganar el torneo lo que pretendemos es fomentar los valores del deporte como el esfuerzo, el trabajo en equipo o el afán de superación, que son pilares fundamentales a la hora de afrontar la rehabilitación", tal y como señala el organizador del evento y presidente de AR San José, Emilio Medina. Tras los partidos, los asistentes se trasladaron hasta la sede de la asociación para disfrutar de una comida de convivencia y confraternización y tomar parte en la entrega de trofeos a los ganadores.

EMPRENDEDORES

"Garantizamos calidad, buen servicio y que el cliente salga contento"

Paqui Cabrera Meirinhos es la propietaria de 'La casa de los disfraces', un negocio que empieza a consolidar una importante clientela desde que abrió al público hace ahora cuatro meses

"La Rinconada siempre ha tenido una gran tradición carnavalesca, si bien yo echaba de menos una tienda que estuviese especializada al cien por cien en el sector, así que respiré hondo, empecé a mover papeles y, con el apoyo de mi familia, acabé por montar la franquicia", comenta Paqui mientras atiende a una joven que acaba de entrar en la tienda para comprar un disfraz.

'La casa de los disfraces' abrió sus puertas en el mes de octubre coincidiendo con la campaña de Halloween "y la acogida fue fantástica, mucho mejor de lo que esperábamos". A partir de ahí, la curiosidad, el boca a boca y la llegada de fechas propicias para la venta como la Navidad y el Carnaval han provocado el despegue de la empresa, ya que "tenemos clientes de todas las edades,

no sólo niños, que compran en la tienda y nos transmiten el apoyo

"La satisfacción que nos hace llegar el cliente nos empuja para seguir avanzando y sacar el negocio adelante"

"Tenemos clientes de toda Sevilla e incluso hemos recibido encargos de Badajoz o Bilbao"

Coincidiendo con la llegada del Carnaval la tienda ofrece un diez por ciento de descuento en disfraces y accesorios

a esta iniciativa y su satisfacción por el trato recibido, lo que hace

CALLE EMILIA PARDO BAZÁN, 3



Paqui atiende en su negocio a clientes de todas las edades.

que aumenten las ganas y el entusiasmo de sacar el negocio adelante", afirma la dueña.

En cuanto a los productos y servicios que ofrece, junto a los disfraces, máscaras, caretas, accesorios o complementos de maquillaje que inundan las estanterías, los clientes también pueden encontrar globos, piñatas, mata-suegras, vasos, platos, artículos de broma o golosinas para organizar fiestas de cumpleaños y otras celebraciones.

Además, "coincidiendo con la llegada del Carnaval, ofrecemos un diez por ciento de descuento en disfraces y complementos, un porcentaje que mantenemos durante todo el año para aquellos vecinos que se encuentren en situación de desempleo, pues tenemos la convicción de que los comerciantes debemos de echar una mano, en la medida de nuestras posibilidades, para ayudar a quienes peor lo están pasando", defiende Paqui.

A lo largo de estos cuatro

meses, 'La casa de los disfraces' puede presumir de haber colaborado en eventos como la Cabalgata de Reyes, decorar la Sala Van Gogh para su fiesta de fin de año, o vestir a algunas agrupaciones carnavalescas que se presentan a los distintos certámenes de la provincia.

De hecho, "tenemos clientes de toda la Vega del Guadalquivir, Sevilla y su área metropolitana y, gracias a la página web y al poder de las redes sociales, incluso hemos recibido encargos de Málaga, Badajoz o Bilbao", señala orgullosa la dueña.

Y es que, en vista de la gran aceptación que ha tenido la tienda, Paqui ya se está planteando ampliar su negocio a medio plazo, buscando mayores espacios para poder exponer el género pero manteniendo los valores que se han convertido en la seña de identidad de su empresa: calidad en el producto, atención personalizada al cliente y precios competitivos al alcance de todos.



'La casa de los disfraces' también oferta máscaras, globos, o golosinas.

DESARROLLO ECONÓMICO

Nuevos cursos de formación de Prevención en Riesgos Laborales

Estas acciones formativas van dirigidas a desempleados y son un requisito para poder obtener la Tarjeta Profesional de la Construcción

La empresa pública Soderinsa Veintiuno, en colaboración con el Servicio de Prevención Mancomunado de la construcción en Andalucía, oferta nuevos cursos de formación de Prevención de Riesgos Laborales dirigidos a personas desempleadas que hayan traba-

jado al menos un mes en la construcción en los últimos tres años.

En palabras del delegado de Desarrollo Económico, Juan Carlos Expósito, "estas acciones formativas tienen como objetivo apoyar a los trabajadores de un sector duramente castigado

por la situación económica actual, facilitándoles al acceso al mercado laboral".

El seminario inicial dura ocho horas y la inscripción cuesta 25 euros, mientras que el curso de prevención de riesgos laborales por oficios, que permite ofrecer una formación más específica y

adecuada al puesto que ocupará el trabajador, tiene una duración

El seminario inicial tiene una duración de ocho horas y una cuota de inscripción de 25 euros

El curso de prevención de riesgos laborales por oficios dura veinte horas y cuesta 80 euros

de 20 horas y un coste de 80

euros.

Ambas acciones formativas son un requisito indispensable para poder obtener la Tarjeta Profesional de la Construcción (TPC), cuya posesión es obligatoria para todos los obreros del ramo desde el pasado 31 de diciembre.

Para obtener más información, los interesados pueden dirigirse al Centro de Formación Municipal 'Juan Pérez Mercader', ubicado en la calle Vereda de Chapatales, número 1, de 11.00 horas a 13.00 horas, o bien al teléfono 95 579 05 70 o a través de la web www.soderinsaveintiuno.com.

Cultura

El próximo 30 de marzo en la sala Adela Tovani, del instituto Miguel de Mañara, se celebra el Día Internacional del Teatro

'El gran Inquisidor' llega al Antonio Gala

Excéntrica Producciones desarrolla el texto de Dostoievski, un monólogo sobre la libertad que pregunta qué pasaría si Jesús volviese y comprobara el imperio que la iglesia ha levantado en su nombre

Si uno analiza la historia de la iglesia a lo largo de los tiempos, encuentra diferencias con la palabra de Dios que trasmirió su hijo Jesús en la tierra. En torno a esas incongruencias, que cercenan la libertad del individuo para creer libremente, gira esta obra que se desglosa de la publicación del genial novelista ruso Fiodor Dostoievski, 'Los hermanos Karamazov', publicada en 1880. Dostoievski desarrolló una producción literaria marcada por el comportamiento de los desheredados y las humillaciones que padecen, desde una perspectiva psicológica interior a los personajes, fruto de las propias miserias que tuvo que padecer a lo largo de su vida.

A pesar de que la obra tiene más

de un siglo, "mantiene un enorme peso actual", como destaca su actor, Grégor Acuña, lo que ha impulsado a Excéntrica Producciones a llevar a cabo este monólogo sobre la libertad que pregunta qué pasaría si Jesús volviese a la tierra y comprobara el imperio que la iglesia ha

Se representa los días 3 y 4 de febrero la sala Eugenio Barba, en el teatro Antonio Gala

levantado en su nombre.

"Con esta obra quiero homenajear a todos los que, de una u otra forma, luchan por mantener su libertad", afirma Acuña acerca de

la obra, que llega al Antonio Gala, en la sala Eugenio Barba, los días 3 y 4 de febrero al precio único de 7 euros.

La historia consiste en la vuelta de Jesús a la tierra, concretamente a Sevilla, durante los tiempos más terribles de la Inquisición. Allí es apresado por hereje y trasladado a las mazmorras del castillo de San Jorge de Triana, donde el gran inquisidor, Fernando de Valdés, se enfrentará a solas con el reo, desglosando una reflexión sobre el papel y el poder de la iglesia.

Grégor Acuña, que ha participado en numerosas series de televisión, aunque tiene una trayectoria más dilatada sobre las tablas del teatro, donde combina la acción y la dirección, está actualmente de



'El gran Inquisidor' de Excéntrica Producciones.

gira con el espectáculo de humor sin palabras 'Restaurant tú three' y el homenaje a los payasos clásicos 'Triálogos downescos'. En esta ocasión, la dirección corre a cargo del argentino Juan Carlos Malpell.

En definitiva, conviene no per-

derse esta particular visión de un texto que supone "una radiografía sobre el mecanismo del poder eclesiástico y la incapacidad del hombre de administrar su propia libertad, debido a su frágil condición", como concluye el autor.

PANORAMA CULTURAL LOCAL

Primeros pasos para la celebración del Día del Teatro

La delegada de Cultura, Nadia Gallardo, se reúne con los colectivos culturales para intercambiar ideas que se traduzcan en actividades el próximo 27 de marzo

La delegada de Cultura, Nadia Gallardo, ha mantenido una reunión con distintos colectivos culturales vinculados al teatro y a las artes escénicas. Así, las compañías Birliriloque, Teansari, La Trastería, Danzari y Ditempo han realizado un balance del 2011 y han planteado objetivos y actividades para desarrollar durante todo el 2012.

Para Gallardo, "la actividad de estos colectivos es un gran activo en el panorama cultural local y, desde el Ayuntamiento, siempre estaremos

a su lado para prestarles todo el apoyo que esté en nuestra mano".

Pero, sin duda, el punto estrella del encuentro fue la tormenta de ideas y propuestas para la celebración del Día Internacional del Teatro, que se celebrará el 27 de marzo y que, tradicionalmente, ha supuesto una riqueza cultural incuestionable en el municipio.

"Era la primera vez que nos veíamos todos juntos y la experiencia no ha podido resultar más positiva porque, aunque estábamos llevan-

do a cabo una primera toma de contacto, lo cierto es que son muchas las ideas, originales y creativas, que se han puesto sobre la mesa y que pueden derivar en las actividades que se desarrollen el 27 de marzo", ha continuado la responsable municipal de Cultura.

Así, los actos tendrán lugar el viernes, 30 de marzo en la sala Adela Tovani, del Instituto Miguel de Mañara, donde cada colectivo elegirá un fragmento u obra y le dará su particular estilo a la hora de



La edil de Cultura se reunió con los grupos locales de teatro y danza.

llevarlo a escena. De igual modo, en los días previos se desarrollará un seminario de temática relacionada.

Las compañías locales, que han tenido éxito y gozan del reconocimiento no sólo en el municipio sino en toda la provincia, incluso fuera de ella, valoraron positivamente la apuesta cultural que lleva a cabo La

Rinconada, municipio que situaron como referencia en la vanguardia provincial. "Que grandes grupos, con la trayectoria que les acompaña, valoren bien el trabajo que realizamos desde el área es un motivo de orgullo, aunque sabemos que siempre se puede mejorar y, en ese sentido, trabajamos, finalizó Gallardo".

LITERATURA

Doce años después, el concurso de relatos 'Gloria Fuertes' sigue más vivo que nunca

El Centro Cultural de La Villa acoge la entrega de premios a los ganadores y finalistas del certamen literario

"La literatura es mágica, una luz intelectual donde las palabras nos evocan sensaciones, se traducen en vivencias y nos transportan a un mundo de fantasía a través de historias dramáticas, realistas o divertidas que quedan marcadas por el amor a las letras de sus autores". Con estas palabras quiso dirigirse la delegada de Cultura, Nadia Gallardo, a los ganadores y finalistas del XII concurso de relatos 'Gloria Fuertes', un certamen que, "doce años después,

Guillermo Marcos Rivero gana el primer premio con la historia atemporal titulada 'Estoy loco'

sigue más vivo que nunca".

Una historia atemporal, en la que el protagonista antepone su propia realidad frente al mundo que ven los demás, es el relato ganador de Guillermo Marcos Rivero. Bajo el



La edil de Cultura posa con los premiados en esta edición.

título 'Estoy loco', el autor se inspira en vivencias cotidianas que nacen de observar el entorno y a las personas anónimas con las que interactúa a diario para luego plasmarlas sobre el papel con un lenguaje narrativo sencillo y directo.

Los otros dos relatos finalistas son 'La Memoria de las sombras', un

cuento de terror de Salvador Ortiz Serradilla donde "los fantasmas y los espíritus son tan reales como nosotros", y 'La llamada', de José Francisco Solís Gobeia, un escritor enamorado de la lectura y hechizado por la literatura fantástica que narra la historia de un extraño personaje que se llevó lejos el duro invierno



Familiares y amigos acompañaron a los ganadores.

de camino ayudó a una futura madre en apuros.

En la categoría Infantil-Juvenil, la ganadora ha sido Marta Morón Bernabé, una estudiante de bachillerato que ha emocionado al jurado con su obra 'El color del amor', un relato sobre la adopción y las esperanzas que depositan los protagonis-

tas en la idea de que "el amor traspasa fronteras y no entiende de colores".

Por su parte, Natalia Zapata Morón ha quedado finalista con 'Esencias. Cielo sobre agua', una historia de ficción acerca de la creación del primer dragón gracias a la esencia de un ángel.

PATRIMONIO

Alumnos de bachillerato del Carmen Laffón conocen el Archivo Municipal

Esta actividad se enmarca dentro del proyecto 'Conoce el Archivo', dirigido a los centros escolares de la localidad

Con el objetivo de difundir el patrimonio documental del municipio para hacerlo llegar a los más jóvenes, 35 alumnos de bachillerato del instituto Carmen Laffón han visitado recientemente el Centro de Documentación Municipal para conocer sus instalaciones.

La delegada de Cultura y Memoria Histórica, Nadia Gallardo,

quiso poner en valor la labor del archivo, "cuyo fondo documental permite preservar y conservar la historia de la localidad con el fin de que las nuevas generaciones puedan utilizarlo en sus diferentes estudios e investigaciones".

Durante su estancia, Teresa López, la archivera, explicó a los estudiantes el funcionamiento de las

instalaciones y les mostró varios de los legados y documentos más representativos y antiguos que se conservan en el archivo, algunos de los cuales datan de los siglos XVII y XVIII. Asimismo, aprendieron cómo se archiva un expediente y cómo un documento a priori administrativo se convierte en histórico. Esta actividad se enmarca dentro de



La archivera, Teresa López, durante la explicación a los alumnos.

la campaña 'Conoce el Archivo', dirigida a los centros escolares de la localidad, y se complementa con otros proyectos que tienen como objetivo integrar el archivo en la vida cotidiana

del municipio, tales como la realización de cursos, seminarios, exposiciones o la publicación de revistas que den a conocer al ciudadano la existencia y la función del mismo.



Conoce el archivo Municipal de LA RINCONADA

Destinado a alumnos de Bachillerato y Educación Secundaria.

Cada grupo de visita estará formado por una clase, no superando nunca los 30 alumnos.

Duración estimada de la actividad 60-90 minutos.

MÁS INFORMACIÓN

Archivo Municipal de La Rinconada (Sevilla)
Plaza de España, 6 / 41309 La Rinconada
archivo@aytolarinconada.es / Tlf: 672.24.63.12

Archivo Municipal de lunes a viernes
en horario de 9:00 a 13:00 horas.

Radio y ocio

Los datos que arroja el servidor de Internet hablan de un incremento importante de los oyentes del ente público a través de la web

Aumentan en 34.130 los accesos al 104.7 a través de Internet

Los datos del servidor www.radiorinconada.es destacan un gran incremento de oyentes en el magazine matinal y consolidan la audiencia de la programación deportiva, gracias, en gran parte, al impulso producido por las redes sociales

Accesos a www.radiorinconada.es			
Mes	2010	2011	%
Enero	9.874	11.903	20.55
Febrero	26.915	30.588	13.65
Marzo	15.271	17.415	16.12
Abril	9.936	11.538	16.12
Mayo	9.997	12.098	21.01
Junio	4.813	5.783	20.15
Julio	2.813	3.183	13.15
Agosto	2.061	2.484	20.52
Septiembre	11.032	15.800	43.21
Octubre	10.537	17.667	67.66
Noviembre	10.115	16.615	64.26
Diciembre	11.282	17.702	56.90
Total	124.646	158.776	31.10

Radio Rinconada registró 158.776 accesos a la emisión por Internet de la emisora en 2011, lo

que supone casi un 31.10% más que en 2010. El principal incremento se sitúa

entre las 11.00 y las 14.00 horas, horario del magazine matinal, lo que habla del respaldo de la audiencia a un espacio creado por y para La Rinconada y en el que los vecinos cada vez se ven más representados. Además, la tendencia al alza se hace aún más pronunciada a partir de septiembre, lo que avala la nueva programación del 104.7, que dirige José Leandro Benítez y en la que participan varios colaboradores, que también forman parte de este incremento.

Por otro lado, los datos arrojan una consolidación de Regional Deportivo como programa de más audiencia del ente público, secundado por Jugamos en Casa, Sintonía Deportiva y Tertulia Deportiva, que también registra

un importante aumento de oyentes en la red.

Por último, destaca como mes de más audiencia, en números globales, el de febrero, con un incremento notable durante los días de retransmisión del concurso de Agrupaciones Carnavalescas de La Rinconada.

El delegado de Comunicación, Antonio Marín, valoró de forma "muy positiva" estos datos, destacando "el gran número de seguidores que tiene la Radio y el incremento que ha experimentado, que indica que vamos en la dirección correcta".

Redes sociales

Gran parte de la culpa del incremento de la audiencia se debe a los accesos a través de las redes sociales. El Facebook y Twitter de la emisora se han convertido en un punto de encuentro en el que interactuar y a través del cual acceder a la emisión on line. Aunque, según las estadísticas, la



Home de la web Radio Rinconada.

mayoría de las personas que acceden lo hacen directamente, casi un 25% lo hace a través de las redes sociales. Además, desde páginas como larinconada.es o blogdelrinconada.tk también se registran porcentajes de accesos, así como desde los diferentes buscadores como Google.

Por último, como anécdotas cabe destacar visitas regulares a la web desde Estados Unidos o Alemania, así como otras esporádicas de lugares tan remotos como las Seychelles, Canadá, Japón o Israel. En este último año han crecido especialmente las visitas desde Bulgaria y Rumanía. Respecto al tiempo de escucha, un 28.7% permanece con la radio sintonizada entre una y cuatro horas, un 20.3 entre 30 minutos y una hora y un 15.3 entre 5 y 15 minutos. Los oyentes que están menos de cinco minutos o más de cuatro horas son escasos.

TERTULIA DEPORTIVA

La misma pasión por el fútbol en la cantera y en los veteranos



Morán, Marcos y Nané durante la tertulia en Bar Mustang.

El fútbol ha sido el protagonista de las dos últimas tertulias deportivas. Así, desde bar Mustang, Nané, Morán y Marcos, de la Cañamera y el Rinconada de veteranos, analizaron la temporada en las dos divisiones de la Liga del Aljarafe. Con objetivos distintos, esperan mantenerse en Primera los azulinos y lograr el ascenso los rinconeros.

Una semana más tarde, y antes del parón obligado por la retransmisión del Carnaval de La Rinconada, fueron los juveniles



Mario y Dani posan durante la Tertulia celebrada en Burguer Nano's.

de Liga Nacional del San José Mario y Dani, que dieron las claves de la excelente marcha del equipo azulino, que se encuentra en los puestos que dan acceso a División de Honor. Entre la delicias de Burguer Nano's, ambos

analizaron al equipo, su rendimiento personal, sus aspiraciones, sus sueños y la situación del conjunto y del primer equipo cañamero. De hecho, Dani ya ha debutado, con 16 años, ante el Dos Hermanas y el Cerro.

Los próximos días 3 y 4 de febrero la compañía Excéntrica Producciones presenta su espectáculo 'El Gran Inquisidor', una reflexión de plena vigencia sobre el papel y el poder de la Iglesia.

Qué hacer....

Talleres

La asociación AR San José va a impartir en su sede desde mediados de febrero y hasta el mes de junio un programa sobre orientación laboral para personas con problemas de adicciones que se encuentren en proceso de rehabilitación o reinserción social.

Se impartirán talleres sobre habilidades sociales, aumento de la autoestima, búsqueda de empleo a través de la red o preparación para obtener el título de Educación Secundaria mediante las pruebas libres para mayores de 18 años.

Los interesados deberán abonar una cuota de inscripción de 10 euros al mes durante la duración del programa. Para más información, pueden acudir a la sede de la asociación en calle Los Carteros, número 68, o bien llamar al teléfono 95 579 34 69, o mandar un correo electrónico a ar.san.jose@hotmail.com.

Programación de Carnaval

Tras el inicio de las fiestas con la celebración del Carnavalito, el área de Festejos ya se encuentra ultimando los preparativos del Concurso de Agrupaciones Carnavalescas 2012, que tendrá lugar del 5 al 11 de febrero en el Centro Cultural Antonio Gala. A continuación, serán los más pequeños quienes tomen el testigo con la puesta de largo del I Certamen Infantil de Agrupaciones Carnavalescas.

Más tarde, el espíritu de Don Carnal inundará las calles de La Rinconada, del 17 al 19 de febrero, y de San José, del 24 al 26 del mismo mes.

Gala benéfica

El Club Deportivo San José de Fútbol Sala organiza este evento el próximo 4 de febrero a las 20.00 horas en la Caseta Municipal del Recinto Ferial de San José con el objetivo de recaudar fondos para el mantenimiento del equipo. Actuarán, entre otros, José Manuel 'El Mani', Jonás Campos, Pepe 'El Caja' o la Academia de Baile 'Antonia de los Santos'.

Historiador Local

Manuel Alfonso Rincón



Almonazar arriba, Almonazar abajo, el Barrio, siempre con futuro

Charlo con un abuelo sobre el desvío de nuestro arroyo Almonazar y está contento porque esa obra significa el futuro, y dice que no había más remedio que hacerla para hacer luego La Unión, y que todo va a quedar muy bonito, aunque él, él echa un poquito de menos a su arroyo. Yo le contraataco, por decirlo de alguna manera, con mis recuerdos del peligro de las riadas, con lo muchísimo que nos hizo sufrir hasta hace poco, sobre todo a los de su generación, y él me responde también con sus recuerdos de lo mal que lo pasaron muchas veces cuando sonaba la sirena de la Cañamera queriendo decir que nos preparáramos que el arroyo venía subido. Recuerda sobre todo el año 1961 que fue horrible, los muebles que se los llevaba la riada, las chozas de las veredas con el agua hasta arriba, miles de personas en los refugios pero, se le iluminan los ojillos y sentencia, "pero fue bueno, fíjese usted, fue bueno porque sirvió para que por fin Don Claudio se diera cuenta de que aquel arroyo había que encauzarlo, había que meterlo en vereda".

Y el día que empezó esa obra sí que fue fiesta en el Barrio: mire usted, lo primero por la mañana vino el Ayuntamiento en pleno con toda pompa y solemnidad ¿no se dice así? con don Fernando Belmonte, el alcalde, a la cabeza, y, cosas de aquellos tiempos, con todo el barrio, que estábamos esperándolos, nos fuimos a escuchar misa, que nos la dijo el párroco (averiguo en mis apuntes que era don Manuel Campos), y después todos, el párroco el primero, y el Ayuntamiento en pleno y los vecinos en comitiva, todos nos fuimos al lugar donde el ingeniero dijo que se iba a hacer el primer movimiento de tierras para empezar por allí a encauzar el agua, ponerla derecha y colocarle los taludes bien altos para que ya no se saliera más.

La alegría que teníamos todos no se la quiero a usted ni contar, tirando cohetes,

dando vivas al alcalde, una alegría inmensa.

Retomo mis apuntes cogidos de aquí y de allá de las muchas obras públicas que ha habido en nuestro término y saco la conclusión de los muchos hilos que aquel alcalde tuvo que mover para conseguir aquella canalización que todo San José y La Rinconada entera llevábamos pidiendo hacía 40 años; varias veces había entrado en los planes de los todopoderosos Ministros de Obras Públicas pero siempre en el último momento se había quedado fuera: primero por la idea economicista antigua de aquel régimen de no salirse jamás del presupuesto y de no acabar nunca en déficit. En segundo lugar, que todas las obras públicas se hacían para inaugurarlas el 18 de Julio para que sirvieran de propaganda y, claro, no podían ser cientos de miles, y por último la organización pacata de todo dirigido desde arriba, todo aprobado por el mentado Ministro de su puño y letra, y si éramos 10.000 municipios entonces, pues el que más enchufes tuviera o el que más saliera en los periódicos, ése era el que se llevaba el gato al agua, y nosotros salimos demasiado, desgraciadamente, con aquella inundación del 1961. Y tienen también mis apuntes los discursos de entonces: "Con la canalización del arroyo el Barrio de San José empieza un periodo de reconstrucción que en un futuro próximo lo pondrá entre las localidades más modernas de Sevilla." Está considerado, además, como uno de los mejores centros industriales de la provincia, contando también con una zona agrícola riquísima y excelentes vías de comunicación".

Se los leo a mi amigo el abuelo que me contesta, con los ojillos entornados y ese punto de luz de sabiduría, de haber visto mucho, que dan los años: ve usted, serían los 60 y decían lo mismo que decimos ahora: el Barrio es el futuro, no hay nadie que pueda con él.

Felicitaciones



Daniela Coronilla
Muchas felicidades para la benjamina de la casa en tu primer cumpleaños. Un beso muy fuerte de tus padres, tu hermanita Claudia y de toda tu familia



Leandro
Feliz cumpleaños Leandro de parte de tus papas y toda tu familia. Besos a mi abuela Rosa a mis tíos y primos...ya cumpla mis 2 añitos... Ah, ¡¡¡Felicidades primo Aitor, Besos.

Iván Torres Tapia
Felicidades Iván!!! Ya estás hecho un hombrecito, eh? jajaja. Que pases un feliz día y felicitarte también por tu futura paternidad. Un saludo de tus amigos Vane y Pelu.



Esperanza Estévez
El corazón que ama siempre será joven. Te deseo un año lleno de amor y alegría, junto a mi!!!. Feliz cumpleaños mi neni.



Farmacias de Guardia

31 enero - MARTES

C/ Alberto Lista
95- 479 07 26

1 febrero - MIÉRCOLES

C/ Madrid, 47
95- 479 02 34

2 febrero - JUEVES

C/ Los Carteros, 122
95- 479 01 37

3 febrero - VIERNES

4 febrero - SÁBADO

5 febrero - DOMINGO

C/ Los Carteros, 90
95- 579 06 07

6 febrero - LUNES

C/ Alberto Lista
95- 479 07 26

7 febrero - MARTES

C/ Madrid, 47

95- 479 02 34

8 febrero - MIÉRCOLES

C/ Los Carteros, 122
95- 479 01 37

9 febrero - JUEVES

C/ Los Carteros, 90
95- 579 06 07

10 febrero - VIERNES

11 febrero - SÁBADO

12 febrero - DOMINGO

C/ Carretera Bética, 69
95- 479 00 61

13 febrero - LUNES

C/ Madrid, 47
95- 479 02 34

14 febrero - MARTES

C/ Los Carteros, 122

95- 479 01 37

15 febrero - MIÉRCOLES

C/ Los Carteros, 90
95- 579 06 07

LA RINCONADA

Servicios localizables - 24 horas

C/ Virgen de Gracia.
tlf. 95-5797875.

CARNAVAL 2012

del 29 enero al 2 marzo

LA RINCONADA

29 enero

19 febrero

SAN JOSÉ

24 febrero

2 marzo



ayuntamiento de
la rinconada
fiestas mayores